

ABSTRAK

Muthoharoh, Farizka Nadhifatul. 2023. *Upaya Guru Mata Pelajaran Aqidah Akhlak dalam Menanamkan Nilai-Nilai Keagamaan pada Diri Siswa MAN Kota Mojokerto*. Program Studi Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan, Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung. Dosen Pembimbing Dr. Nurul Hidayat, M. Ag.

Kata Kunci: Upaya Guru Aqidah Akhlak, Menanamkan Nilai-Nilai Keagamaan

Skripsi ini dilatar belakangi oleh keadaan para remaja saat ini yang pemahaman keagamaannya semakin berkurang. Kurangnya kesadaran dan pemahaman mengenai nilai-nilai keagamaan pada remaja saat ini, menjadikan mereka mudah terjerumus pada hal-hal yang negatif dan merugikan dirinya sendiri. Oleh karena itu, di dunia pendidikan dibutuhkan upaya seorang guru untuk menanamkan nilai-nilai keagamaan pada siswa agar mereka memiliki pedoman atau pijakan agar tidak mudah tersesat dalam pergaulan yang bebas.

Penelitian ini difokuskan pada 1) Bagaimana upaya guru aqidah akhlak dalam menanamkan nilai aqidah pada diri Siswa MAN Kota Mojokerto?, 2) Bagaimana upaya guru aqidah akhlak dalam menanamkan nilai ibadah pada diri Siswa MAN Kota Mojokerto?, 3) Bagaimana upaya guru aqidah akhlak dalam menanamkan nilai akhlak pada diri Siswa MAN Kota Mojokerto?

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian kualitatif deskriptif dengan teknik pengumpulan datanya menggunakan teknik wawancara terstruktur, observasi, dan dokumentasi. Sedangkan untuk pengecekan keabsahan data dilakukan dengan menggunakan triangulasi sumber dan teknik.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa, 1) Upaya guru aqidah akhlak dalam menanamkan nilai aqidah pada siswa MAN Kota Mojokerto adalah dengan memberikan pengetahuan dan pemahaman, memberikan keteladan, melalui pembiasaan, dan memberikan nasehat atau motivasi, 2) Upaya guru aqidah akhlak dalam menanamkan nilai ibadah pada siswa MAN Kota Mojokerto yaitu dengan memberikan pengetahuan dan pemahaman, memberikan keteladanan, dan melalui pembiasaan, 3) Upaya guru aqidah akhlak dalam menanamkan nilai akhlak pada siswa MAN Kota Mojokerto yaitu dengan memberikan pengetahuan dan pemahaman, memberikan keteladanan, melalui pembiasaan, memberikan nasehat dan motivasi, dan melalui pemberian hukuman atau teguran.

ABSTRACT

Muthoharoh, Farizka Nadhifatul. 2023. *Efforts of Aqidah Akhlak Subject Teachers in Instilling Religious Values in Students of MAN Mojokerto City*. Islamic Religious Education Study Program, Faculty of Tarbiyah and Teacher Training, Sayyid Ali Rahmatullah State Islamic University Tulungagung, Thesis Advisor Dr. Nurul Hidayat, M.Ag.

Keywords: Efforts of Aqidah Akhlak Teachers, Instilling Religious Values

This thesis is motivated by the situation of teenagers whose religious understanding is decreasing. The current lack of awareness and understanding of religious values in adolescents makes them easily fall into negative things and harm themselves. Therefore, in the world of education it takes the efforts of a teacher to instill religious values in students so that they have guidelines or a foothold so they don't easily get lost in free association.

This research is focused on 1) What are the efforts of the Aqidah Akhlak teacher in instilling Aqidah values in Mojokerto City MAN Students?, 2) How are the efforts of Aqidah Akhlak teachers in instilling the value of worship in Mojokerto City MAN Students?, 3) What are the efforts of the teacher? moral aqidah in instilling moral values in MAN Mojokerto City Students?

This research uses types descriptive qualitative research with data collection techniques using structured interview techniques, observation, and documentation. As for checking the validity of the data is done by using triangulation of sources and techniques.

The results of this study indicate that: 1) The efforts of the aqidah moral teacher in instilling aqidah values in MAN students in Mojokerto City are by providing knowledge and understanding, setting an example, through habituation, and providing advice or motivation, 2) The efforts of the aqidah moral teacher in instilling values worship to MAN Mojokerto City students, namely by providing knowledge and understanding, providing exemplary, and through habituation, 3) Efforts of the moral aqidah teacher in instilling moral values in Mojokerto City MAN students, namely by providing knowledge and understanding, providing exemplary, through habituation, giving advice and motivation, and through punishment or reprimand.

خلاصة

المطاهره, فارزكا نظيفة. ٢٠٢٣ . جهود معلمي عقيدة أخلاك في غرس القيم الدينية في طلاب مدينة موجوكيرتو مان. برنامج دراسة التربية الدينية الإسلامية ، كلية التربية وتدريب المعلمين ، جامعة سيد علي رحمة الله الإسلامية الحكومية ، تولونغاغونغ. المشرف د. نورول هدايت ، م.

الكلمات الدالة: جهود معلمي عقيدة أخلاك ، غرس القيم الدينية

هذه الأطروحة مدفوعة بالوضع الحالي للمراهقين الذين يتناقص فهمهم الديني. إن النقص الحالي في الوعي والفهم للقيم الدينية لدى المراهقين يجعلهم يسقطون بسهولة في الأشياء السلبية ويؤذون أنفسهم. لذلك ، في عالم التعليم ، يتطلب الأمر جهود المعلم لغرس القيم الدينية في الطلاب بحيث يكون لديهم إرشادات أو موطى قدم حتى لا يضيعوا بسهولة في الارتباط الحر.

يركز هذا البحث على (1) ما هي جهود مدرس عقيدة أخلاك في ترسيخ قيم العقيدة في طلاب مدينة مان موجوكيرتو ؟، (2) ما هي جهود معلمي عقيدة أخلاك في ترسيخ قيمة العبادة في طلاب مدينة مان موجوكيرتو؟

يستخدم هذا البحث النوعي الوصفي مع تقنيات جمع البيانات باستخدام تقنيات المقابلة المنظمة والملاحظة والتوثيق. أما التحقق من صحة البيانات فيتم باستخدام تثليث المصادر والتقنيات.

تشير نتائج هذه الدراسة إلى أن: (1) جهود مدرس العقيدة الأخلاقي في ترسيخ قيم العقيدة في طلاب مان في مدينة موجوكيرتو تتم من خلال توفير المعرفة والفهم ، والقُدوة ، من خلال التعود ، وتقديم المشورة أو التحفيز ، (2) جهود مدرس العقيدة الأخلاقي في غرس عبادة القيم لطلاب مدينة مان موجوكيرتو ، وذلك من خلال توفير المعرفة والفهم ، وتقديم النموذج ، ومن خلال التعود ، (3) جهود معلم العقيدة الأخلاقي في غرس القيم الأخلاقية في موجوكيرتو سيتي مان. الطلاب ، أي من خلال توفير

المعرفة والفهم ، وتقديم القدوة ، من خلال التعود ، وإعطاء المشورة والتحفيز ، ومن خلال العقاب أو التوبيخ.